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"Am Ende des Abends haben sich drei Hauptthemen

herauskristallisiert," resümierte die SPD-

Ortsvereinsvorsitzende Andrea Eibs-Lüpcke zusammen

mit ihrem Stellvertreter Thorsten Krüger beim Abbau des

Sommerfestes. "Zum einen das weitere Verfahren zur

Entscheidung über die Schullandschaft in Pattensen, der

baldige Abschluss der Sanierungsarbeiten in Pattensens

Hallenbad und der laufende Prozess um die neu zu

wählende Parteispitze der SPD", ergänzte Krüger. Der

frühe Freitagabend auf der Boulefläche des

Fuchsbachparks in Pattensen bot mit seiner sommerlich

entspannten Stimmung die unterschiedlichsten

Möglichkeiten zum Diskutieren, Erzählen und

Schlemmern. Etwa 70 Besucher genossen bei einem

kühlen Hüpscher Bier oder alkoholfreiem Punsch das Angebot vom Salatbuffet mit einer Bratwurst auf die Hand oder den

selbst mitgebrachten Tellern. Aktuelle Themen konnten auf einer der drei Stellwände hinterfragt oder ins Spiel gebracht

werden. Ins Spiel gebracht wurde die Freude darüber, dass in der vergangenen Woche ein ausführlicher Bericht in den

Medien der Stadt darauf aufmerksam machte, dass das sehr beliebte Hallenbad bald wieder seine Türen öffnet. Zum Thema

wurde das Hallenbad, da in den Artikeln klar wurde, welche weiteren Kosten in den kommenden Jahren auf die Gemeinde

Pattensen zukommen.Diskutiert wurde, weil die Öffentlichkeit und somit die Bürger von Pattensen ebenfalls

unmissverständlich wahrgenommen haben wie sehr aufgrund der finanziellen Situation der Stadt zukünftige Kosten auf den

Prüfstand gestellt werden. "Wir wissen um die angespannte Situation der Stadtkasse", so Simone Köpper, die

stellvertretende Vorsitzende der SPD-Ratsfraktion. "Wir sind aber auch Sozialdemokraten und wir wissen sehr genau welche

Rolle das Hallenbad für Familien, Schulen, Vereine und das Miteinander in dieser Stadt spielt. Wir haben in den letzten

Jahren die Notwendigkeit für ein funktionierendes Bad gesehen, wir sehen diese Notwendigkeit auch heute." Das Thema

Bildung war auf der Stellwand des Ortsvereines zur Diskussion gestellt und von mehreren Besuchern aufgenommen worden.

Aus den Wochen vor den Sommerferien ist bekannt, dass die Schullandschaft in Pattensen in Bewegung kommt. Wichtig ist

die gemeinsame, öffentliche Veranstaltung für alle Pattenser mit dem Rat der Stadt und der Verwaltung, welche die

Bürgermeisterin Ramona Schumann bereits plant und deren Termin bald veröffentlicht wird. Parteipolitisch wurde es, als die

Landtagsabgeordnete Dr. Silke Lesemann beim Sommerfest offiziell begrüßt wurde. Gerade eine Stunde vor ihrer Ankunft

beim Sommerfest hatte Olaf Scholz seinen "Hut" für den Parteivorsitz der SPD "in den Ring geworfen". Nach Meinung von

Lesemann wird es für alle Genossen wichtig sein, am 6. September im Wülfeler Wienecke XI bei der Vorstellung der

Kandidaten einen direkten Eindruck zu bekommen. Die Mitgliedschaft der SPD stimmt dann per Post oder Online über die

Kandidatenaufstellung für den Bundesparteitag im Dezember in Berlin ab. Eines hatten die Gäste des Sommerfestes aber

spätestens per Frage schon abgestimmt: Können wir das nächstes Jahr wieder machen? "Diese Frage ist ein Kompliment,

das wir auf jeden Fall mit in die Planung 2020 einfließen lassen", waren sich Eibs-Lüpcke und Krüger einig.
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